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会長挨拶：岡田 健会長 

皆さん、こんにちは。 

5 月 30 日(土)新潟西ＲＣの 40

周年行事に行ってまいりまし

たが年は取りたくないもので

す。と申しますのは 30 日朝 9

時 10 分前に携帯が鳴りました。

外山幹事からです。「すぐ来ら

れますか」という事です。えっ

今日は何でしたかと聞きました。 

「新潟西ＲＣの周年行事で 9 時にバスが出ます

よ！」私は「遅れて行くので先に出掛けて下さい」

と返事をし、すぐに支度を始めました。結局遅れ

てしまい行事はすでに始まっていました。 

私は 29 日に明日は西クラブの周年行事だと認識

し、用意していたのです。なのに一晩経つとすっ

かり忘れてしまっているのです。最近はよくある

んです。気を付けようと思います。 

新潟西ＲＣは約 40 名、チャーターメンバーは神

成パストガバナー1 名のみでした。 

我が北ＲＣは 40 周年ではチャーターメンバーは

何人になるのでしょうか？ 

新潟西ＲＣの 30 周年には私も行っております。

中條パストガバナー、斎藤さん、落合さんと私で

した。西ＲＣの方にお礼を言われて気がつきまし

た。イベントはフルートの演奏でした。素晴らし

い記念行事でした。 

 

  

本日の行事：「家庭会合報告会」 

 

◆本日の出席：６５中３６名    

◆先々週の出席率：６５名中５７名 87.69％ 

         （前年同期 88.57％） 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

  ５月１９日次年度プログラム委員会 

      今井克義、外山裕一、坂内康男 

２７日家庭会合② ２２名 

    ２８日三条東ＲＣ  

     山崎 勲、米山忠俊、石黒隆夫 

      石川友意、石川勝行 

    ２８日家庭会合③ １８名 

    ２９日次年度米山奨学委員会 

      佐藤弘志、西村 護、笹原壯玄 

    ３０日新潟西ＲＣ40周年 

      中條耕二、岡田 健、外山裕一 

      山中 正、金子太一郎 

    ３０日野球部練習   

      岡田大介、石川一昭、吉田文彦 

     

 

2015-2016年度  クラブ会長方針 

 「ロータリーの輪を 

広げよう」 

 ロータリーの輪を会員同士でしっかり

つなぎ、外に広げていこう 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１５．６ ．２   　　　　　　累計№１３６３ 　　当年№４３

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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幹事報告：外山裕一幹事 

・三条ローターアクトクラブより ６月第二例会（納会）のご案内 

   日時 ２０１５年 6月 18日(木)19：30～ 

   会場 和食さくら 

・佐渡南ＲＣより 40周年記念式典出席のお礼 

・三条東ＲＣより 創立 10周年記念式典のご案内 

   日時 平成 27年 8月 22日(土)12：30～ 

   会場 燕三条ワシントンホテル 

   当クラブは全員登録です。8月 18日(火)の例会と振り替えとなります。 

   後日改めてご案内致しますが、予定に入れて下さい。 

・社会を明るくする運動三条地区推進委員長國定勇人より 推進委員就任のお願い 

 

理事会報告：第１２回平成２７年６月２日 11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：岡田 健、外山裕一、外山晴一、今井克義、金子太一郎、石川勝行、丸山 勝、斎藤 正

落合益夫、星野義男、佐藤秀一、渕岡 茂、岡田大介、渋谷義徳  

出席数：１４/１４（内委任状３） 

協議事項１．移動例会決算報告           承認 

    ２．会長幹事ＳＡＡ慰労会企画案の件    承認 

      6月 30日(火)18：30～ 餞心亭 おゝ乃 

    ３．新会員候補の件            承認 

    ４．三条東ＲＣより周年記念品の件     承認 

      会員に希望を聞いて見る 

    ５．例会演台に時計設置の件        承認 

    ６．報告事項               承認 

     

委員会報告 次年度ロータリー財団・米山奨学 

次年度地区目標額は会員１人それぞれＲ財団 150＄、米山奨学 20,000円となっております。例年以

上の皆様の御協力をお願いします。つきましては、本日配布しました、問い合わせにご記入の上、

事務局まで提出をお願い致します。提出されない場合は、岡田年度と同額とさせて頂きますので宜

しくお願い致します。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２日現在累計３３８,０００円＊＊＊＊ 

小林 幹扶君(株)エフピーエム Ｒ財団に気持ちよく寄付し会員の皆様に喜んで頂きたく協力しま

した。 

高橋 研一君(株)三共電機 会員皆様のご協力で最終目標 150％を大きくクリアしました。１０年間

でトップ達成を目指します。 

樋口  勤君(株)オーシャンシステム 高橋委員長に頼まれて・・・ 

石丸  進君 6/22 当社の２回目のゴルフコンペに北ロータリークラブから多数のご参加いただき

ましてありがとうございます。 

米山 忠俊君 日毎に暑くなって来ました。岡田年度もあとひと月をきりました感謝です。 

佐藤 弘志君 高橋委員長に強引に言われて。 

羽賀 一真君 快く協力します。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２日現在累計４３４,０００円＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 米山功労者を目指して 
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羽賀 一真君 初夏の暑さにまだ体が慣れていないので熱中症に気を付けなければです。 

本間建雄美君 米山ＢＯＸに協力 

佐藤 弘志君   〃 

樋口  勤君 米山に一口 

森   宏君 右膝を２月に痛め、検査の結果、半月板損傷が判明しました。野球の選手生命の危

機です。 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２日現在累計８９３,０００円＊＊＊＊＊ 

佐藤 義英君 東クラブとの合同コンペ優勝でした。もう忘れていました。 

大野 新吉君 前回の例会、石丸会員大変ありがとうございました。又この度は 10％引き券サンキ

ュー重ねてお礼申し上げます。年甲斐も無く２泊３日

（２９日～３１日）で男女合わせて５名で青森先端の竜

飛岬へ。山形、秋田、青森の見所を見学し走りに走って

来ました。走行距離１,２８０㎞当然私一人の迷運転で

す!!ニコニコ本年度目標額に協力して!! 

岡田  健君 協力します 

渡辺  徹君  〃 

本田 芳久君  〃 

石川 一昭君  〃 

＊５月のコメント賞は渋谷義徳会員です 

本日の行事：「家庭会合報告会」 出席者（敬称略：順不同） 

① 5/25 魚長 出席者：斎藤 正、高橋彰雄、今井克義、外山裕一､坂内康男､武田恒夫、本田芳久

土田百合子、田口実仁佳、梨木篤史、松山浩仁、渡辺はま子、小林繁男、丸山正男、吉田文彦 

渕岡 茂、柄沢憲司、渡辺徹、佐藤弘志､会長・幹事  ２１名 

② 5/27 餞心亭 おゝ乃 出席者：落合益夫、星野義男、大野新吉､米山忠俊､山崎 勲､早川瀧雄 

丸山 勝、岡田 健、中條耕二、佐藤秀一、下村啓治、青木省一、馬場直次郎、福岡信行 

石川勝行、浅間一洋、浅野潤一郎、佐藤義英、金子太一郎、坂本勝司、会長・幹事 ２２名 

③ 5/28 三条ロイヤルホテル 出席者：森  宏、石黒隆夫、石丸 進、高橋研一、西村 護 

笹原壯玄、樋口 勤、岡田大介、佐藤文夫、神田敬宏、羽賀一真、木宮 隆、山中 正 

石川友意、本間建雄美、石川一昭、会長・幹事 １８名 

「家庭会合を終えて」外山晴一会長エレクト  

先週は家庭会合にお忙しい中、多くのみなさんにご出席いただきありがとうご

ざいました。その際、クラブ運営にあたっての貴重なご意見を親しく拝聴でき

嬉しく思っております。 

皆さんのご意見を取り入れながらクラブ運営をさせていただきたく思っており

ますので、今後ともよろしくご意見をお寄せくださいますようお願いいたしま

す。 

 わたくし年度の初日の７月７日に誠に

申し訳ありませんが、出席できません。

会長方針の発表は７月１４日にさせてい

ただきたくお願い申し上げます。このような会長でございま

すが、皆様のご協力で何と

か一年間やって行きたく

思っておりますのでよろ

しくご指導ご協力のほど

をお願いいたします。 
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梨木篤史会員 

ロータリーの会員になって初めて家庭会合に出席させて頂きました。 

私が所属しているのは親睦活動委員会ですが、次年度の予定として 6/30 会長幹

事ＳＡＡ慰労会・12/22クリスマスパーティー・２０１６年 1/26新年会の予定で

す。次年度武田委員長の下、頑張りますので宜しくお願いします。 

会員増強委員会からは純増 5％以上を目指す・若い会員を増やす 

といった発表がありました。 

それぞれの委員会に対して会長方針「ロータリーの輪を広げよう」を踏まえて協力をお願いします

と外山会長よりお話があり、会合は閉会し懇親会に移りました。  

福岡信行会員 

例会とは違った雰囲気の中、緊張を感じ参加しま

した。 

 「ロータリーの輪を広げよう」仲間を外へひろ

げよう！外山会長の次年度会長方針の説明。国際

ロータリーの年次テーマ「世界へのプレゼントに

なろう」、山本和則ガバナーの「夢（Gift）を明

日へつなげよう」地区方針等の説明がまずあり、

その後出席会員による意見交換が行われました。 

 意見交換ではクラブの課題である、出席率の向上・会員増強・退会防止につ

いての意見が多数を占めていました。また外山年度は３０周年の年度になりま

す。会員同士の関わり合い、地区との関わり合いの機会が増

えるとの意見もありました。私といたしましても３０周年実

行委員会の一員として記念誌を担当させていただきますので、

より今まで以上の会員の皆様との関わり合いを深め、また外

部への情報発信にも心がけ、一年間３０周年を盛り上げなが

ら記念誌を作成したいと思います。 

 意見交換の最後には中條パストガバナーより、家庭会合の

原点やクラブの課題を会員全員一丸となり、戦略を立て取り

組む必要性を話され最後を締め、意見交換は終了しました。 

 その後の懇親会では、和やかな雰囲気に多くの先輩方と話

をさせていただき、緊張感と和やかな家庭会合になりました。  

高橋研一会員 

2015～2016年度の外山会長方針は「ロータリーの輪を広げよう」でした。そして

国際ロータリーの地区方針は「夢を明日へつなげよう」です。これを踏まえてロ

ータリーの輪を会員同士でしっかり繋ぎ外に広げていこうと思います。 

外山会長方針発表後は各奉仕委員長、ロータリー財団、米山奨学委員長より本年

度の委員会目的、事業項目が発表されました。 

私達の国際奉仕の本年度の目的は、国際奉仕活動の理解を深めると共に国際交流

の場を積極的に作って親善と世界平和を推進する。そして委員会の事業項目は 12

月 8 日の「疾病予防と治療月間」の対策内容と 2016 年 2 月 2 日の「平和と紛争

予防解決月間」の内容と予算についての報告をし、6 月 9 日迄に提出

する事になっています。創立 30 周年記念式典 2016 年 4 月 16 日開催

内容について、山中実行委員長より報告がありました。 

羽賀社会奉仕委員長、職業奉仕、ロータリー財団各委員長より、それ

ぞれの内容について発言があり、その他にも木宮会員からも過去の事

業などについて話しがありました。 

たくさん意見が出てとても家庭会合でのよい交流の場になりました。  


